Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 1383
Prix 599 000 €

St-Martin-de-Crau
Maison a vendre (13310
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Maisons &
APPARTEMENTS

Venez découvrir cette maison des années 70 d'une surface habitable d'environ
140m2 et offrant un beau potentie. Comme les biens construits dans ces
années-la, I'habitation principale est située au 1er étage et le rez-de-chaussée est
plutdt utilisé pour des parties techniques comme la buanderie, le garage, diverses
pieces de rangement, ainsi que 2 chambres et une salle de douche pour cette
maison. Elle nécessite un rafraichissement et une mise au goGt du jour pour en faire
une tres belle maison de famille. Le bien est implanté sur une parcelle de 1868m?

ou la construction d'une piscine est ...

This property offers great potential: originally constructed in the 70's and with a
living area of around 140m?, this could be transformed into a welcoming and
appealing family home once fully refurbished and updated. In line with the
properties of that era, the main part of the house is oriented on the 1st floor whilst
the ground floor is used for technical areas such as the laundry room, a garage,
various storage rooms and, in this particular property, 2 bedrooms and a shower
room. The house is set on a plot of 1868m? on which the construction of a

swimming pool is possible and of equal ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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